
Herr Bäsch (SPD-Fraktion) wollte klargestellt bekommen, dass z. B. auch beim
Solitärbau des RSG´s nicht auf fossile Energien verzichtet werden kann.

Im Anschluss berichtete Herr Moeck, dass in dem Fall die Fernwärme aus dem
Krankenhaus kommt, welches mit Gas betrieben ist, also nicht vollständig auf fossile
Energien verzichtet wird. Jede neue Planung hingegen wird an die Neuerungen in den
Gesetzen angepasst.


